

ALBATROS wird St. Marien mobil

BERLIN-WILMERSDORF | Im Zuge der Umwandlung der **ALBATROS Ambulanter Pflegedienst GmbH** in eine gemeinnützige Gesellschaft wird der Pflegedienst zum **1. Juni 2016** umbenannt.

Der ambulante Pflegedienst der Marien-Gruppe heißt nun **St. Marien mobil** und wird damit auch vom Namen her in den Einrichtungsverbund integriert. „Unser Pflegedienst **ALBATROS** ist bereits seit fünf Jahren Teil der Marien-Gruppe. Es lag uns am Herzen auch ein äußeres Zeichen für die Zusammengehörigkeit zu finden“, erklärt Erhard Böttcher, Geschäftsführer der **St. Marien Pflege GmbH**, die nun Träger des ambulanten Pflegedienstes ist.



ALBATROS Ambulanter
Pflegedienst GmbH
Berlin



St. Marien mobil
Ambulante Pflege
Berlin

